

Treysa: Schmierereien auf Hauswänden



Mittwoch, den 06. Januar 2016 um 10:49 Uhr



Schwalmstadt-Treysa. In der Nacht zu Dienstag kam es im Stadtgebiet von Treysa zu einigen Schmierereien auf Hauswänden. Einen Mann mit einer Keule und ein Hakenkreuz (Bild) fand eine Frau am Dienstagmittag im Töpferweg auf ihrer Hauswand. Ein solches Graffiti war auch auf einer Holzwand in der Bahnhofstraße aufgebracht worden.

Auf die Wand eines Hauses in der Strauchgasse sprühten Unbekannte mit goldgelber Farbe das Wort "THC" und mit der Farbe Fuchsia das Wort "Ritalin?" auf.

Der Gesamtschaden liegt nach Einschätzung der Polizei bei rund 300 Euro.

Hinweise bitte an die Polizeistation in Schwalmstadt, Tel. 06691-9430. (wal)

